



GOBERNADOR GIACAMAN.

Gobernador insistió en rebaja de pago del Puente Industrial

El gobernador Sergio Giacaman ingresó un nuevo oficio en el MOP, en el que se detalla una propuesta de tarifa parcializada mientras el Puente Industrial no esté totalmente construido. "Hemos dicho, insistente-mente, a la ministra que cambie el cobro del peaje. Hemos hecho una pro-puesta concreta, ingresa-da en la oficina de partes, de la cual no hemos recibi-do respuesta alguna", mani-festó. El documento contiene alternativas que buscan promover uso del Puente Industrial, sobre todo de cara a marzo.